



Rencontre qualificative au Championnat
de France Para Handball adapté

Rencontre Handensemble

Dimanche 8 décembre 2024

Pont Saint Esprit



La **Ligue Sport Adapté Occitanie** en collaboration avec **les Comités Départementaux du Sport Adapté et de Handball du Gard** ainsi que la section Sport Adapté du club départemental **Handball 30 et le Cercle Olympique Spiripontain**, ont organisé une **rencontre interrégionale para handball adapté** qualificative pour le 9^{ème} Championnat de France qui aura lieu en février 2025 à Haguenau (Bas Rhin), le dimanche 8 décembre 2024 à Pont Saint Esprit.

Comme la saison précédente, le faible nombre d'équipes mobilisées par cette compétition interrégionale, n'a pas permis que cette compétition ait lieu. En effet, deux collectifs se sont présentés le Bassin Bagnolais Sport Adapté dont le collectif évolue en classe BCD et l'équipe de HandBall 30 qui est en classe ABC.

Nous avons donc organisé une rencontre **Handensemble** en accueillant deux sections handensemble (FFHB) des clubs vauclusiens : Bollène HandBall Club et HandBall Islois. Cette manifestation a réuni une quarantaine de sportifs issus de 4 clubs provenant de 2 régions : Occitanie et Provence Alpes Côte d'Azur.

Cette journée initialement programmée pour accueillir de la pratique compétitive sous l'égide de la **Fédération Française de Sport Adapté** s'est transformée en journée Handensemble pratique non compétitive Handensemble portée par la **Fédération Française HandBall**.

Une quinzaine d'oppositions se sont déroulées de 10h à 15h dans le gymnase du Clos Bon Aure de Pont Saint Esprit.



4 équipes engagées

Classe ABC : HandBall 30 (club gardois, région Occitanie)

Classe BCD : Bassin Bagnolais Sport Adapté (club gardois, région Occitanie), **HandBall Islois** (club Vauclusien, région Provence Alpes Côte d'Azur), **Bollène HandBall Club** (club Vauclusien, région Provence Alpes Côte d'Azur),



Bassin Bagnolais Sport Adapté



Handball Club Islois



HandBall 30



Bollène HandBall Club



Pause déjeuner



Pour Clôturer la journée en permettant à tous les sportifs notamment, ceux de l'équipe **HandBall 30**, de pleinement participer, nous avons mis en place du Handin (pratique inclusive) en mélangeant les collectifs et en plaçant des « pivots » sur les côtés qui ont pu mettre en valeur leur adresse.

A noter la visite de Jean-Jacques ATGER, Président du Bassin Bagnolais Sport Adapté, accompagné de Gilles FERNANDEZ, employé territorial au sein du Conseil Département mis à disposition du Comité de Sport Adapté sur le secteur Rhôdanien, qui sont venus saluer les sportifs et leur encadrant Marion et Philippe.

Nous espérons que les équipes gardoises se retrouveront les vendredi 21, Samedi 22 et Dimanche 23 février 2025 à Haguenau (Bas Rhin), pour les 9^{ème} Championnat de France para handball adapté.





*Colin qui a assuré la table de
marque épaulé par Frédy*

Merci à tous pour l'ambiance chaleureuse, tout particulièrement à Elodie EMERIC, Trésorière du Cercle Olympique Spiripontain, et Julien CARPENTIER, ex Président du Cercle Olympique Spiripontain, pour leur disponibilité et la tenue de la buvette ainsi que la confection des repas.

Nous remercions également la Mairie de Pont Saint Esprit pour la mise à dispositions des infrastructures.

Nous espérons que cette rencontre sous l'égide des 2 fédérations fera des émulent afin que la pratique du para handball adapté se développe que ce soit au travers de la compétition mais aussi via la pratique partagée.

Nous invitons les sections Handensemble à s'affilier à la **Fédération Française de Sport Adapté** pour permettre aux sportifs qui rentrent dans la compétition de vivre une aventure humaine.

Brice ARNAUD
Comité du Gard de Handball

